

Hijos e inteligencia artificial

● Leyendo acerca de los avances de la inteligencia artificial en los diferentes campos de la ciencia, industria, medi-

cina, armamentos y servicios, se infiere que cada vez se necesita menos mano de obra con el consiguiente desempleo.

En la historia de la humanidad sucedió con la Revolución Industrial, en que la fuerza del ser humano fue reemplazada por máquinas. En forma natural, la naturaleza se prepara para nuevos tiempos, en que no se necesitará una gran población humana, y las parejas desde ya han decidido tener sólo dos hijos y otros criar gatos o mascotas para finalmente tener a lo más un hijo.

Pareciera que la naturaleza tiene más inteligencia que la artificial.

Marcos Concha Valencia